

Beratungsfolge Vorlage ist für alle hier angegebenen Sitzungen bestimmt	Sitzungstermin
Wirtschaftsförderungs- und Liegenschaftsausschuss	13.03.2014

Beschlussvorschlag:

Es wird keine Notwendigkeit gesehen, dass die Verwaltung sich eingehend mit einer flächendeckenden Versorgung mit öffentlichen Toiletten auseinandersetzt.

Sachverhalt:

Der Antrag, das Stadtgebiet flächendeckend mit öffentlichen Toiletten auszustatten ist wirtschaftlich nicht darstellbar. Bereits in der Vergangenheit mussten öffentliche Toiletten einer Dauernutzung entzogen werden. Die Rahmenbedingungen haben sich seither eher noch verschlechtert.

Die DSM, Partner der Stadt in Sachen Außenwerbung und Wettbewerber der im Antrag angeführten wall AG begründet ihre Bedenken wie folgt: Neben den hohen Einrichtungskosten (circa 100.000 €) sind es auch die laufenden Kosten (10.000-15.000 €) die den finanziellen Aufwand ausschließlich in TOP-Lagen (größerer Städte) rechtfertigen lassen.

Wenn dies nachgefragt wird, wäre eine Unterstützung des Seniorenbeirats mit der Initiative „Nette Toilette“ möglich.

Anlagen:

Antrag_Stv. Lukat: Öffentl. Toiletten